

LIMINAIRE

En ce début d'année, S.B. le Patriarche est heureux de transmettre à nos lecteurs, avec ses vœux personnels, ceux, pleins d'espérance, de Sa Sainteté Jean-Paul II.

Du Vatican, le 15 janvier 1998

Béatitude,

A l'occasion des fêtes de Noël et du Nouvel An, vous avez fait parvenir au Saint-Père un message de vœux auquel il a été fort sensible.

Le Pape m'a chargé de vous transmettre ses remerciements pour ce geste qui lui permet d'apprécier une nouvelle fois votre union dans la prière et dans le souci de l'Eglise universelle. Il forme à son tour pour vous des vœux fervents de paix et de bonheur. Il demande à l'Esprit Saint de vous aider à guider la portion du peuple de Dieu qui vous est confiée sur les chemins du grand Jubilé de l'An 2000.

Au terme d'une année qui, lors des Journées mondiales de la Jeunesse, a permis au Saint-Père de rencontrer les jeunes du monde, il est bon de rendre grâce pour l'élan donné en cette occasion et de prier plus encore afin que l'enthousiasme qui s'y est manifesté, produise de nombreux fruits de conversion dans toutes les générations de fidèles. En portant tout particulièrement ces intentions dans sa prière, le Pape vous confie à sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus et de la Sainte-Face, Docteur de l'Eglise universelle. Il lui demande de vous accompagner chaque jour et il invoque sur vous l'assistance de Celui dont elle disait:

“O Verbe Dieu, gloire du Père / Je te contemplais dans le Ciel

Maintenant, je vois sur terre / Le Très-Haut devenu mortel...

Jésus, Tu viens sauver le monde / Qui donc comprendra ton amour?”

(Les Anges à la Crèche de Jésus, 1).

En vous confiant à l'intercession de la Vierge Marie, Mère du Sauveur, il vous envoie de grand cœur sa Bénédiction apostolique, ainsi qu'aux pasteurs et aux fidèles de votre patriarcat.

Heureux de me faire l'interprète de Sa Sainteté, je vous prie d'agréer, Béatitude, l'expression de mes sentiments cordiaux et dévoués dans le Seigneur.



Secrétaire d'Etat de Sa Sainteté